

DUATLÓN

Julio Gallego lleva al Sporting hasta el podio del Campeonato de España

El gijonés Julio Gallego consiguió el bronce, en categoría 40-45 años, durante el Campeonato de España de duatlón celebrado, el pasado fin de semana, en la localidad catalana de Cerdanyola. Un medalla con la que aseguró su presencia en el próximo Mundial, que tendrá lugar el 5 de junio, en Avilés, y que le valió para hacer gala de su sportinguismo. Gallego se subió al podio ataviado con la tercera equipación del conjunto gijonés, una camiseta que tiene un añadido especial. La prenda perteneció al futbolista Sanabria, que se la regaló para compartir juntos, de alguna manera, la celebración por el ambicionado metal. El paraguayo tiene pensado devolverle el gesto dedicándole un gol en El Molinón.

Gallego celebra el tercer puesto en el Nacional ataviado con la camiseta del Sporting. | J. G.



GIMNASIA

Carballo ultima el Nacional de rítmica

El presidente de la Federación Española de Gimnasia Jesús Carballo ultimó ayer en Gijón los detalles para la disputa entre los días 19 al 24 de abril del Campeonato de España de gimnasia rítmica que tendrá lugar en el palacio de los deportes con la participación de cerca de un millar de gimnastas de toda España.

Vela | Campeonato de Europa

La última oportunidad

Ángela Pumariega y Patricia Cantero inician hoy el Europeo, en el que buscan su clasificación para los Juegos Olímpicos

Gijón, J. J.

Ángela Pumariega y su compañera Patricia Cantero afrontan desde hoy y hasta el próximo martes día 12 el Campeonato de Europa de la clase 470 en el que la pareja astur canaria se juega su presencia en los próximos Juegos Olímpicos de Río. Este campeonato es la segunda prueba designada por la Federación Española de Vela para elegir cual de los barcos de esta clase será el que represente a España en Río. La primera fue el Campeonato del Mundo que tuvo lugar en Argentina.

Ángela y Patricia no lo tienen fácil ya que en el Mundial se vieron superadas por las jóvenes Bárbara Cornudella y Sara López, actuales campeonas de Europa de la categoría juvenil que por tanto parten con ventaja. En liza también están Sofía Toro y Nora Bragman y Marina Gallego y Fátima Reyes, tripulación esta que



Ángela y Patricia, durante el Campeonato del Mundo. | MATIAS CAMPIZZANO

fue la que logró la clasificación olímpica, aunque luego en el Campeonato del Mundo no estuvo acertada, pero que regatea en casa. En la competición femenina tomarán parte 57 embarcaciones en representación de 24 naciones. El Europeo consta de 10 mangas y la Medal Race en la que entran las diez primeras clasificadas.

“Es la última oportunidad que tenemos para ir a los Juegos” indicó Pumariega mientras preparaba la embarcación. Una embarcación que por cierto no es la nueva con la que disputó el Mundial ya que no llegó a tiempo sino la vieja que dejaron en Europa pero a la que añaden alguno de los “extras” de la nueva que si se pudieron traer. “Estamos las segundas españolas pero las primeras (en referencia a Cornudella y López) nos han sacado bastantes puntos en Argentina, no es imposible así que saldremos cada día a luchar por este objetivo”, reconoce Ángela. La gijonesa considera que “cada vez conocemos más el campo de regatas y navegamos con casi todos los vientos así que más o menos sabemos con que nos vamos a encontrar”.

En menos de una semana Ángela sabrá si todo el esfuerzo realizado, no sólo el deportivo sino también el de búsqueda de patrocinadores, tiene premio.

AJEDREZ

Las mil partidas de Juan Francisco Chans

Gijón, J. J.

Juan Francisco Chans Farina, uno de los componentes del equipo de ajedrez del Ateneo Obrero de Gijón, falleció de un fulminante infarto a los 41 años de edad, buena parte de ellos dedicados a este deporte.

Chans, como era conocido en el mundo del ajedrez, se inició a muy temprana edad de mano de Alberto Hevia, un incansable divulgador de este deporte en el barrio de La Calzada, en el que Chans vivía y era un personaje

muy conocido. Durante dos años asistió a sus clases y rápidamente se convirtió en uno de los mejores jugadores infantiles gijoneses jugando año tras año las fase finales de los Juegos Deportivos.

Enseguida se hizo socio del Ateneo Obrero cuyos tableros defendió durante más de 25 años. Su juego destacaba por la concentración y el cálculo y el año 2002 alcanzó los 2.111 puntos ELO según la clasificación de la Federación Internacional de Ajedrez. Competidor nato no se ren-

día nunca y además de jugar sacó el título de monitor regional y el de árbitro. Esta última temporada no pudo participar en el Campeonato de Asturias, en el que estaba inscrito, al sufrir una caída que le provocó una rotura de cadera de la que se fue recuperando muy lentamente.

Un infarto fulminante acabó con su vida el pasado domingo dejando tras de sí más de mil partidas desde finales de los años 80 y el respeto de cuantos fueron sus rivales.



Juan Francisco Chans. | FAPA